

# カメラフラッシュ



## 卒業証書授与式

今年度は、小学生98人、中学生127人が卒業しました。在校生からのお礼の言葉に感極まって涙した卒業生も、在校生に見送られ、輝かしい希望を胸に笑顔で巣立って行きました。(写真は金沢小学校)



## 楽しかった6年間！

3月10日(金)、三沢小学校で6年生と先生のソフトバレーボール大会が行われました。

勝負は大接戦！先生がたは、力強いボールに子どもたちの成長を実感。6年生にとっては、小学校生活最後の素敵な思い出となったようです。



みなのおアシス花の公園

## ～菜の花が咲き始めました～

花を眺めてほっと一息。春を感じにお出かけください。



## 2分の1成人式

成人まであと半分。国神小学校4年生の皆さんが、自分の好きなこと・興味を持っていることをいかせる仕事について調べました。

スポーツ選手や盲導犬訓練士、パティシエなど子どもたち一人ひとりが自分の夢について発表しました。

## 17年度 全子連表彰・受賞者を囲む情報交換会



## 全国子ども会連合会表彰

皆野町子ども会連絡協議会が優秀な育成団体として、2月11日(土)に表彰されました。